ADVERTENCIA

El Instituto de Investigaciones Jurídicas, sucesor del de Derecho Comparado, da a conocer mediante el presente volumen las comunicaciones redactadas por los juristas mexicanos con destino al IX Congreso Internacional de Derecho Comparado, que, organizado por la Academia Internacional de Derecho Comparado, se efectuó en la ciudad de Teherán, Irán, durante los días 30 de agosto al 6 de septiembre de 1974.

No obstante el interés de los miembros de nuestro Instituto para participar en el citado Congreso Internacional, como lo han hecho en los anteriores, circunstancias adversas impidieron que la mayoría de los que proyectaban comunicaciones las finalizaran de manera oportuna y, por tal motivo, este cuaderno contiene sólo cinco informes nacionales y la ponencia general encomendada al que esto escribe.

Se prosigue así la serie iniciada con la publicación de los trabajos mexicanos presentados en el V Congreso Internacional de Derecho Comparado, efectuado en Bruselas en el año de 1958, y que se continuó con los cuadernos relativos a las comunicaciones para los Congresos de Hamburgo (1962), Upsala (1966) y Pescara (1970), cuadernos editados de manera tan eficiente por el licenciado Javier Elola Fernández y por nuestro investigador emérito, doctor Niceto Alcalá-Zamora y Castillo, cuya meritoria labor queremos mencionar en esta ocasión.

De acuerdo con el sistema adoptado en los volúmenes anteriores, las comunicaciones se insertan, no por orden alfabético de apellidos de sus autores, sino de acuerdo con la colocación de los temas en el programa correspondiente.

Héctor Fix-Zamudio

Director e Investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas